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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0006/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Auswirkungen der Coronapandemie in Hattersheim 

  

 

Begründung: 

 

Nach eineinhalb Jahren der Pandemie mit teils starken Einschränkungen 

des öffentlichen Lebens und längeren Lockdowns zeigen sich immer mehr 

Auswirkungen auf die Wirtschaft. 

In der letzten SVV wurde einstimmig beschlossen, die Gastronomie zu entlasten 

und damit ist ein erster richtiger Schritt getan. Es ist jedoch zu erwarten, dass auch 

andere Branchen in Hattersheim stark von der Pandemie betroffen sind. 

 

Wir fragen daher den Magistrat: 

 

1. Gibt es bereits Erkenntnisse darüber, welche Firmen und Branchen 

betroffen sind? Wenn ja: wie stark? 

 

2. Gibt es Planungen auch anderen Branchen wie der Gastronomie 

Unterstützung zu gewähren? Wenn ja: in welcher Form? 

 

3. Liegen bereits Schätzungen vor, wie stark die Steuereinnahmen 

– insbesondere die Gewerbesteuer – durch die Pandemie zurückgehen werden? 

 

4. Wird es wegen einbrechender Einnahmen nötig, zusätzliche Kredite aufzunehmen 

oder werden anstehende Investitionen verschoben? 

 

Hattersheim, 26. Juni 2021 

 

Nathalie Ferko 

für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 


